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BULLETIN D’INFORMATION ET DE LIAISON N° 28 

 
Conception et Rédaction : Jean-Luc BAZART 
Responsable de la publication : Joël ROUX 

 
Montpellier, le 4 janvier 2016. 

 
-oOo- 

 
Voici le Bulletin d’Information et de Liaison (BIL) de notre association. Comme 
les précédents, nous espérons qu’il vous fera plaisir. Tous les adhérents sont 

ainsi informés des activités de l’ADCGG34 (Nous vous rappelons que les précédents BIL (depuis le n° 1) sont 
lisibles et/ou téléchargeables sur le site Internet de l’Association). 
 

29/10/2015 : Réunion du Bureau 

 
Une réunion du Bureau de l’ADCGG34 s’est tenue à 18h00 à la date précitée à 
FABREGUES. Etaient présents : Joël ROUX, Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis 
RENOUARD, Guy LIPPENS, et Règine WEININGER. Absent non excusé : Vincent 
HOFFERT. 
Elle a porté sur les points suivants :  
1°/- La trésorerie : A ce jour solde sur le compte courant : 4140,08 € et 3957,57 sur le 
livret. Des subventions ont été reçues concernant le rallye Randonneurs/Chasseurs de 

Camplong, le Master Chef, un don pour la banque alimentaire de la journée Rando Hérault et un 
remboursement de facture par la FRC. Certaines sont déjà rentrées, d’autres sont à venir. 
2°/- : 
a)- Dimanche à la chasse : Le président suggère d’inviter les participants à cette journée à un apéritif qui 
serait pris sur un des salons de fête de la chasse. Il récupérera auprès de la FDC34 les adresses de ces 
personnes. 7 dianes se sont dévouées pour 17 personnes non-chasseurs. Proposition acceptée par le 
Bureau. 
b)- Fêtes de la chasse : Discussion sur les idées apportées par Guy LIPPENS. Elles seront discutées et 
soumises au prochain Conseil d’administration (achat d’une remorque, achat d’un frigo portable, animation 
du stand, etc.)  
c)- Tête de sanglier détériorée (trophée appartenant à Bernard LACOGNE) sur la fête de la chasse du 
Bousquet d’Orb. Il est proposé de voir avec notre assurance pour le rembourser. 
d)- Le Président a déjà reçu le dossier d’inscription pour la fête de la chasse du Bousquet d’Orb. Francis 
RENOUARD doit lui faire passer une copie de l’attestation d’assurance de notre AD. 
3°/- Stand de tir Balaruc : un rendez-vous sera pris en novembre avec les responsables du TOS pour 
finaliser nos conventions à/s du sanglier courant. 
4°/- Inauguration de la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche : elle aura lieu le 16 novembre à 
11h00. Un mail sera adressé à tous nos adhérents pour que le plus grand nombre puisse assister à cette 
inauguration. 
5°/- Don à l’UNUCR : l’ADCGG34 fait un don de 100 € à l’UNUCR. 
6°/- Le BGG : Joël et Didier doivent se rendre à PERET pour voir si la salle de cinéma que nous pourrions 
utiliser pour les cours se prête bien à nos besoins. 
7°/- Réclamations de M. BROUZET à/s du déroulement du BGG (suite et fin) : des réponses écrites lui ont 
été données aussi bien par l’ANCGG que par notre Président. 
8°/- Suggestion d’une invitation à une journée de chasse avec les « Jeunes Chasseurs » et « La Chasse au 
féminin ».  
9°/- La prochaine réunion du Conseil d’administration est prévue le vendredi 27/11/2015 – 18h00 à 
BESSAN. Les membres du Bureau et du C.A. seront convoqués en temps utile. 
La séance est levée à 20h00. 
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Remise des trophées « Chasses durables Sud de France » à la FDC34 le 30/10/2015 à 17h30 

 
Suite à l’invitation reçue du Conseil Régional et de la 
Fédération Régionale des Chasseurs, pour assister à la 
remise des trophées « Chasses durables Sud de France» 
au siège de la FDC34, Joël ROUX, Jean-Luc BAZART et 
Régine WEININGER s’y sont rendus pour représenter 
l’ADCGG34 et l’UNUCR.  
Comme chaque année depuis 2011, les trophées 
viennent récompenser les sociétés de chasse de la 

région Languedoc-Roussillon qui ont su le mieux concrétiser les objectifs environnementaux exposés dans 
la convention pluriannuelle signée entre la région LR et les cinq fédérations départementales de chasseurs 
(gestion du territoire - développement, suivi et protection du petit gibier sédentaire – actions en faveur de 
la sécurité en battue – actions de communication et de valorisation de la chasse – plan de gestion en faveur 
de la perdrix rouge - etc.). 
 Un apéritif a clôturé cette cérémonie. 
 

06/11/2015 : Matinée de chasse à l’approche offerte par la FDC34 aux formateurs de l’AD. 

 
Pour récompenser les formateurs des guides à l’approche de l’AD, la FDC34 leur a 
offert une matinée de chasse à l’approche à AVENE. Y ont participé : Joël ROUX, 
Jean-Luc BAZART, Francis RENOUARD, Guy LIPPENS, Éric BISTUER et Julien SOULIE. 
J-Luc BAZART, responsable de cette formation, a donné les consignes de sécurité et 
attribué les différents circuits aux chasseurs présents.  
Bien que la matinée ait été magnifique (grand soleil et pas de vent) nous n’avons vu 
ni cerf ni chevreuil. Julien SOULIE et Éric BISTUER ont pu voir (et même 
photographier) une compagnie d’une dizaine de sangliers dans les champs des 
circuits 7 et 8. Deux autres ont démarré d’une haie, presque dans les pieds d’Éric, lui 
faisant une sacrée peur ! Mais les sangliers n’étaient pas à mettre au tableau de 
chasse. 

 

 
 

30/11/2015 : Inauguration de la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche 

 
L’inauguration de la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche qui devait avoir lieu le lundi 16/11/2015 
a été annulée eu égard aux tragiques évènements du vendredi 13/11 à Paris (attentats Stade de France et 
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Bataclan). Elle a été reportée au 27/11, date également annulée vu l’hommage national rendu aux victimes 
du terrorisme qui a eu lieu ce jour-là.  
Elle a donc été reportée à ce jour 11h00, et a enfin pu se tenir en présence de nombreuses personnalités 
politiques (notamment : Damien ALARY, Président de Région, des Conseillers régionaux dont Ferdinand 
JAOUL, chargé de la Chasse et de la Pêche, M. SAUREL, Maire de Montpellier et Président de 
l’Agglomération, et bien d’autres…), des Présidents et élus des Fédérations Départementales de Chasse et 
de Pêche des régions Languedoc-Roussillon et Midi-Pyrénées, des membres des associations spécialisées et 
de nombreux chasseurs et pêcheurs des différents départements. Les allocutions des différentes 
personnalités de la chasse et de la pêche ont été écoutées avec attention par les personnes présentes.  
Puis ce fut la visite des bureaux de la Maison Régionale. Un apéritif était servi par la Région aux personnes 
présentes. 
Notre association était peu représentée et encore une fois, nous le regrettons. Etaient présents : Joël 
ROUX, Jean-Luc BAZART, Régine WEININGER, Bernard LACOGNE, Eric BISTUER  et Daniel DEVIC. Bien sûr, 
il y a ceux qui travaillaient ce jour-là ou qui avaient un empêchement sérieux… Mais bon, sur 70 adhérents, 
6 présents, c’est tout de même peu !  
Mme Pascale GIANNI, Directrice de l’INFA, et Pierre GRENIER, son Chef cuisinier, nous ont fait le plaisir de 
leur présence à cet événement. Nous avons donc pu reparler de notre cuisine de grand gibier et du 
concours culinaire à venir. Nous vous tiendrons bien sûr informés. 
 

 
Vue de la Maison Régionale de la Chasse et de la Pêche. 

 

04/12/2015 : Réunion du Conseil d’administration à BESSAN 

 
Elle a eu lieu à 18h00, sur convocations des membres, au Cabinet médical de l’épouse de Joël ROUX.  
Etaient présents : Joël ROUX, Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD, Régine WEININGER, 
Guy LIPPENS, Bernard LACOGNE, Julien SOULIE (sur invitation). 
Absents excusés : Max ALLIES, Vincent HOFFERT, Olivier BOUGETTE, Michel COULET, Jacques DELCLOS, 
Fabrice FERNANDEZ, Léon MAILHE. 
L’ordre du jour a été le suivant : 
En préliminaire, Julien SOULIE, titulaire du BGG « or » été coopté par le Bureau pour prendre une place 
vacante d’administrateur. A la suite des absences répétées de Vincent HOFFERT (dues à son changement 
de situation géographique et professionnelle) le C.A. a décidé de confier à Julien SOULIE le poste de 
Trésorier adjoint, Vincent restant administrateur. Julien participait déjà à l’organisation des séances de tir 
et à la formation pratique de chasse à l’approche. Il a écrit une lettre de motivation qui sera jointe au 
compte-rendu de la réunion du C.A. 
1/- Formation de la chasse à l’approche du renard : demandée par la FDC34. Le Conseil décide que l’AD ne 
s’impliquera pas dans cette formation. 
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2/- Point sur la trésorerie : à ce jour, il y a 4234,08 € sur le compte courant et 3552,57 € sur le livret. 
3/- Achat d’une remorque : envoi d’un mail aux adhérents pour savoir s’ils n’en connaîtraient pas une 
d’occasion. En cas de non-réponse ou de réponse négative, le C.A. décide d’acquérir une remorque de 
marque ERDE pour un prix de 1317 €. Elle servira à stocker et transporter les barnums et le matériel pour 
les fêtes de la chasse. 
4/- Vote pour l’achat d’un frigo pour les fêtes de la chasse : NON. Nous prendrons des glacières pour offrir 
des apéritifs aux visiteurs de notre stand lors des fêtes de la chasse. 
5/- Vote pour l’achat d’une sono pour le stand : OUI. Le président s’en occupe. 
6/- Vote pour l’achat d’une machine à café pour le stand : NON. B. LACOGNE se proposant de nous en 
donner une. 
7/- Faire des publicités pour le « Master-Chef », le BGG et le stand : OUI. F. RENOUARD s’occupe de faire 
faire des devis. 
8/- Vote pour inviter les participants d’un « dimanche à la chasse » sur notre stand lors d’une fête de la 
chasse : OUI. Soit à Villeveyrac, soit à St-Gély, soit au Bousquet d’Orb. 
9/- Assurance des trophées : Nous mettrons en place un système de location de trophées avec B. 
LACOGNE, car nous ne pouvons les faire assurer. Le trésorier fait un chèque de 100 € à B. LACOGNE pour 
les dégâts faits à son trophée de biche lors de la fête de la chasse du Bousquet d’Orb. 
10/- Stand de tir de BALARUC : une réunion aura lieu en février 2016 avec le TOS. (il nous faut attendre le 
calendrier des compétitions officielles FFTir pour déterminer le nôtre). 
11/- Master-Chef : J. ROUX et J-L. BAZART ont rendez-vous à l’INFA le 8 janvier 2016 pour faire un cours 
sur le grand gibier. 
12/- « Chasse au féminin » : Une invitation avait été envoyée à la présidente pour une battue aux sangliers 
à Prades sur Vernazobre à laquelle elle n’a pas répondue. On ne les invitera donc plus. On garde un projet 
d’invitation pour les « Jeunes Chasseurs ». 
13/- BGG : La soirée de présentation aura lieu le vendredi 29 janvier 2016 dans l’ancienne salle de cinéma 
de Péret (A75, sortie Adissan/Péret). Nous fixons la date de l’examen du BGG au samedi 28 mai 2016. 
14/- La remise des médailles du BGG 2016 se fera soit à la fête de la chasse du Bousquet d’Orb, les 2 et 3 
juillet 2016, ou lors du challenge de tir le 6 août 2016. 
15/- La prochaine réunion du Bureau : elle aura lieu à 18h00 le jeudi 7 janvier 2016 à Fabrègues. Ordre du 
jour : Confirmation du calendrier des cours (préparé auparavant par D. RIPOLL et J-L. BAZART) et 
organisation de la soirée de présentation. Traitement des affaires courantes. 
La séance est levée à 20h00. 
 

Le saviez-vous ? 

 
La viande de chevreuil est 25 fois moins grasse que celle de l’agneau. Elle est en outre 3 fois moins 
calorique. La viande de biche est 25 fois moins grasse que la viande de bœuf. Ainsi, la biche est l’alliée des 
personnes qui aiment la viande rouge mais qui sont soucieuses de maintenir leur poids. Quant à la viande 
de sanglier, elle est 5 fois moins grasse que celle du porc et 2 fois moins calorique. C’est aussi la plus riche 
en acide oléique, qui représente 40% des acides gras. C’est un acide gras mono-insaturé qui prévient les 
maladies cardio-vasculaires par athérosclérose. Ses graisses sont de bonne qualité, avec peu d’acides gras 
saturés. Mais, bien sûr, comme de tout, il ne faut pas en abuser. 
 
 

Jean-Luc BAZART, 
1° Vice-président de l’ADCGG34. 

Contact : bazart.jeanluc@gmail.com 
Tel : 06.23.55.09.38 
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